
JUNTA ORDINARIA DEL CONSEJO TÉCNICO CONSULTIVO ESCOLAR 

En la Ciudad de México, siendo las 13:30 horas del día 20 de septiembre del 2011 
reunido.s en el aula 326, en la Unidad Profesional Interdisciplinaria en Ingeniería y 
Tecnologías Avanzadas con domicilio en Av. Instituto Politécnico Nacional No. 2580, 
Colonia Barrio la Laguna Ticomán, Delegación Gustavo A. Madero en el Distrito Federal, 
se reunieron los consejeros: Dr. Gerardo Alejandro Valentino Orozco, M. en C. Jorge 
Fonseca Campos, C. P. Mario A. Torres Romero, M. en C. Griselda Sánchez Otero, M. 
en C. Blanca Alicia Rico Jiménez, Dr. Gilberto Alejandro García Guerra, M. en C. Noé 
Torres Cruz, Lic. Martha Adoración Cedilla Rivas, C. Marina Tecpa Piedras, Dra. Janna 
Douda, Dra. Laura Ivoone Garay Jimén~z, M. en C. Juan González García, Lic. Juan 
Antonio Bustamante Bahena, Lic. Norma Patricia Malpica Flores, M. en C. Alberto ~ 
Hernández Pérez, Ing. Daniel Rico MandLijano, C. Emelyn Viridiana Medina Sauceda, C. ~ 
Luis Enrique Hemández Gómez y C. lucero Rosas Camacho, a fin de tratar ~~. : 

:~~::::c::::~~oroendeldla. ~~\.1., 

2. Estados Financieros. . ~ 
3. Asuntos Generales. 
4. Clausura de los trabajos del HCTCE. 

El secretario del Consejo M. en C. Jorge Fonseca Campos mencionó que se hiz 
llegar con tiempo a los miembros la invitación a esta reunión ordinaria junto a la arde 
del día. Con respecto al primer asunto, al no existir ningún comentario, se sometió a 
votación y se aprobó por UNANIMIDAD. 

Agotado el primer punto, se procedió al segundo referente a los Estados Financieros, .JII_IIC:::::... 

en éste se le cedió la palabra al Subdirector Administrativo C. P. Mario Torres Romen , 

él entregó los Estados Financieros de forma impresa a cada uno de los miembros d I 

pleno y se dieron cinco minutos para su análisis; no existiendo comentario sobre este 

punto se da por concluido. 


El tercer punto de la orden del día que correspondió a los asuntos generales. La 

alumna Consejera C. Emelyn Viridiana Medina Sauceda tomó la palabra y mencionó 

que para terminar con las actividades de los alumnos Consejeros, estos realizaron sus 

votación, el resultado de éstas fue que se eligieron a 8 alumnos 3 de Ingeniería 

Mecatrónica, 3 de Ingeniería Biónica y 2 de Ingeniería Telemática; en las elecciones 

participaron 210 alumnos. La profesora Consejera Lic. Norma Patricia Malpica Flores 


" .......,...~o ó la palabra y mencionó que en el evento del día anterior, en el auditorio Jaime 

es Bodet, se esperaba por parte de varios miembros de la comunidad de la Unidad 

démica que se hubiese realizado una relatoría, desde una perspectiva histórica, de 

eventos más significativos en los quince años de ;ida de ésta; sin embargo, expresó 


labras de agradecimiento a los organizadores del; evento, y mencionó que fue un 

lacer para ella el haber compartido con los demás miembros de la comunidad el 


evento. El profesor Decano Dr. Geraroo Alejandro Valentino Orozco mencionó qu~~~ 

Jjftfo Va¡¡~ ~ ~~\\o 
~ 

-----_ --....._------~ 



era el más indicado para haber realizado esa relatoría; pero desafortunadamente tuvo 
que atender un asunto importante e inesperado el fin de semana, lo cual hizo de 
conocimiento al secretario del Consejo y a la Subdirectora de Servicios Educativos e 
Integración Social M. en C. Graciela García Arana, y por ende no asistió a la ceremonia. 
Por otro lado la revista del Decanato publica cada cinco años un artículo sobre los 
aniversarios de las Escuelas, y él envió un artículo de la unidad académica a la revista, y 
se prevé que se publique en el próximo número, y éste se podría difundir por diversos 
medios en la comunidad. 

Agotado el asunto se procedió a la clausura de los trabajos del HCTCE del 2010
2011; para lo cual tomó la palabra el Secretario del Consejo mencionando que de 
manera muy general iba a mencionar los. trabajos más importantes realizados por este 
Consejo. En particular, explicó, que el COflsejo participó activamente en el análisis del 
reglamento general de estudios del IPN, 'que fue aprobado a finales del año 2010. A 

. 

~anto 

J_-

e.. ;:.consejo le tocó decidir las actividades que realizaría la unidad académica para 
jar su quince aniversario, y además, varios miembros de éste, han estado 

rticipando, y en algunos casos, incluso organizaron algunas de las actividades. En 
al HCTCE y en particular a la comisión de planes de estudio, analizó y aprobó en 

c4? lo particular todas las unidades de aprendizaje de nivel JI, de los programas académicos 
de ingeniería Telemática, ingeniería Mecatránica e ingeniería Biónica. Las comisiones 
de honor y legislativa atendieron todos los casos que fueron de su competencia. El 
Consejo propuso a los candidatos que consideraron merecedores a alguna distinción al =$: mérito politécnico. Por último mencionó, que el Presidente del Consejo, el M. en C. Arodí 
Rafael Carvallo Domínguez les hace entrega del documento de agradecimiento por 
haber formado parte de este Consejo, y en su nombre les expresaba sus felicitaciones 
por haber trabajado por tener una mejor Unidad Académica. El Subdirector 
Administrativo C. P. Mario Torres Romero mencionó que también le correspondió a este 
Consejo proponer la terna para la Dirección, la Subdirección Administrativa y la~. 
Académica de la UPJlTA. ~ \ 

No existiendo otro punto a tratar, siendo las 13:52 horas del día 20 de septiembre del 
2011, se dio por terminada la presente reunión firmando al margen y al calce los que en 
ésta intervinieron, para los fines y efectos que haya lugar. 
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